



## APPELL DER FMH

# Die gesamte Ärzteschaft steht vereint hinter TARDOC

Die Ärzteschaft appelliert vereint an den Bundesrat, sich an die Entscheidung vom Juni 2022 zu halten und unverzüglich TARDOC zu genehmigen. Denn sämtliche Bedingungen, die der Bundesrat damals festgelegt hat, sind in der Zwischenzeit erfüllt. Alle Fachrichtungen – insbesondere die Hausarzt-, Kinder- und Jugendmedizin sowie die Psychiatrie – sind für eine gute Patientenversorgung dringend auf den neuen Einzelleistungstarif angewiesen.

Die gesamte Ärzteschaft steht geschlossen hinter dem Anliegen, TARDOC unverzüglich einzuführen. Am 6. Juni 2024 haben die Delegierten der Ärztekammer der FMH einen Appell an den Gesamtbundesrat gerichtet. Sie fordern darin eine sofortige Entscheidung des Bundesrates, um die Qualität der Patientenversorgung sicherzustellen und weitere Verzögerungen zu vermeiden.

*Sandra Hügli*

mfe Haus- und Kinderärzte Schweiz unterstützt den Appell der FMH vollumfänglich.